



地域づくりの基本的考えは

職員の労務管理について

田口喜義



めっきり少なくなった工事現場

市長の政治姿勢について

くずした。今後の財政運営について伺う。

な多極分散で行く。

質問
田沢湖庁舎の観光課
の廃止の理由は何か。

質問 「長は仙北市」の地域開発型成長なのか、持続的發展を目指していくのか。

また一極集中で都市機能を高めるべきなのか、個性ある多極分散型の地域づくりするのか。

の小さい行政自治を効率的に行える。具体的には組織、機構のスリム化、人員の削減など行政として公共施設の効率的な配置、使用の仕方など多くのある。地域がもつていて個性や良さをお互いに利活用出来ることになる。

市長 題で合併をせざるを得ないとの判断であつた。規模を大きくすることによって個々づした。今後の財政運営について伺う。

な多極分散で行く。
財政運営については歳入の減少などで九億円の基金を取りくずして収支のバランスを計つたが、このまま続けることは出来ない。

質問 田沢湖戸舎の観光課
の廃止の理由は何か。

職員の労務管理について

市長 地域の座談会などに出るようしている。
角館庁舎は火曜日、西木庄
舎は木曜日で地域センターを
通じて地域の問題を聞くよう
にしている。

質問 市民の声が届かないとい聞くが市長はどう対応す

都市計画税について

顧客に開ける事業
業務は顧
光班で対応できる。

質問 職員の労務管理について
か。 今年度に入つて田沢湖
の廃止の理由は何か。また時
間外勤務はどうなつてゐる

についても見直しをするのか。
この税は合併協議の中で廃止の方向であつた。

間外勤務はどうなつて いる
か。

時間外勤務については、時間外の命令があつてするもので自主的な残業はない。

建設部を中心検討を開始した。